

Carabinero abate a hombre que protagonizó un episodio de violencia intrafamiliar en Puente Alto

● Un ciudadano venezolano fue denunciado a Carabineros por familiares que acusaron que estaba amenazando con un arma blanca a su pareja y a su hijo en una casa de Puente Alto. Los funcionarios llegaron al inmueble e intentaron detener la situación, pero el agresor respondió tratando de atacar a uno de los uniformados. Él y su compañero reaccionaron disparándole y uno de sus tiros impactó al hombre, quien fa-

llecó en el lugar. El segundo disparo le llegó a un conscripto del Ejército, de 22 años, quien ayer estaba fuera de riesgo vital. Desde la PDI informaron que los hechos ocurrieron en un domicilio en que había varios familiares reunidos debido al fallecimiento de un pariente. El subprefecto Richard Briónes estimó que no “se advierte una irregularidad” por parte de los carabineros. 🤔